
Herr Gleß informierte, dass am 29.10.2015 der erste Bauabschnitt (BA) des HUMA 
eröffnet würde. Derzeit wären die Mitarbeiter der Bauaufsicht ständig auf der Baustelle 
zur Hilfestellung präsent. Zur feierlichen Eröffnung um 11 Uhr wäre eingeladen worden. 
Im ersten BA wären 27 Geschäfte, größtenteils die HUMA Ankermieter aus dem alten 
HUMA, untergebracht. Im ersten BA wäre auch wieder ein Buchladen.  
Mit den Abrissarbeiten des alten Gebäudes würde ab November begonnen. Ab März 
2016 würde dann mit der weiteren Neubaumaßnahme begonnen. 
 
Der Haltepunkt Sankt Augustin Zentrum/Hochschule Bonn Rhein-Sieg wäre am Vortag 
feierlich eröffnet worden.  
Der Bau der Seniorenwohnanlage auf dem ehemaligen Tackeareal wäre begonnen 
worden. Die Planungen für die zweite Seniorenwohnanlage gegenüber der Konrad-
Adenauer-Stiftung könnten voraussichtlich in der Ratssitzung im Dezember vorgestellt 
werden.  
Mit dem Erweiterungsbau der Hochschule würde voraussichtlich Ende diesen/Anfang 
nächsten Jahres begonnen. Die Kaufvertragsentwürfe könnten voraussichtlich auch in 
der nächsten Ratssitzung beraten werden. Der Bauantrag läge vor.  
 
Herr Frank sagte, sie wären alle sehr froh, dass der erste BA HUMA und der Haltepunkt 
Sankt Augustin Zentrum/Hochschule Bonn Rhein-Sieg so zeitgerecht fertiggestellt 
worden wären.  
 
Herr Puffe sagte, dass sie auch sehr erfreut wären, dass alles so zeitgerecht fertig 
gestellt worden wäre. Sie möchten eine Information zum aktuellen Sachstand der Ost-
West-Spange haben. Sie bitten diesbezüglich bei der SSB schriftlich nachzufragen. 
 
Herr Willnecker bedauerte, dass die inhabergeführte Bücherstube zugunsten der 
Mayerschen Buchhandlung im HUMA geschlossen hätte. 
 
Herr Gleß stimmte Herrn Willnecker zu, aber der Inhaber hätte wohl nicht mehr gewollt.  
Die Ausschreibung zur Ost-West-Spange würde Anfang Januar 2016 erfolgen. 
Baubeginn wäre für April geplant und Fertigstellung dann im Januar 2017.  
 
Herr Schmitz-Porten betonte nochmal, dass der Ausschuss bei den weiteren Planungen 
für die Belegung der Flächen im zweiten BA beteiligt werden möchte. 
 
 
 
 


